

## 本格的な学校生活が始まる

家庭訪問週間が終わり、ゴールデンウィークも終わり、いよいよ本格的な学校生活が始まりました。

4月に中学生になり、大きく生活環境が変わった1年生の皆さんも、先週の宿泊学習を終え少しは中学校の生活に慣れてきたのではないのでしょうか、いよいよ授業も本格的に始まり来週には中学生になって初めての定期考査・中間考査が待っています。今までに習った所をしっかりと復習するように、自宅学習の習慣を身に付けてください。

3年生はさすがに、進路を見据えて各教室で真剣に授業に取り組む姿が見られるようです。また、放課後のクラブ活動では、最上級生として皆の手本と成るように一生懸命に取り組み、心地よい汗を流す、そんな姿があらこちらで見受けられます。

2年生・3年生には、来年度からの新通学区域に対応する進路説明会が行われます、この機会に家庭でしっかりと話し合い相談して、自分が何をしたいのか、将来何をを目指すのか、と言ったところから真剣に進路選択を進めていってください。

2年生の皆さんはまだ先があると思うかもしれませんが、思っているほど余裕はありません、特に3年生にとっては、進路の最終決定まで後7ヶ月しかありません。

しかし、来週の修学旅行では良い思い出をたくさん作り中学校生活最後の1年を充実した物になるように頑張ってください。

## 頑張るチーム武庫東

先月から始まりました、市民スポーツ祭で本校の各部活動が頑張っています。各種目の口火を切ったのが剣道部です結果は下記の通り頑張りました。

剣道 女子団体 3位

卓球 女子団体 3位 女子個人 3位 齋藤真衣

ソフトテニス 男子団体 優勝

陸上競技 男子総合 準優勝

3000m	優勝	後藤武人	走高跳	優勝	三浦宏士朗
110mH	2位	森本太喜	走高跳	3位	青木息吹
砲丸投	2位	武部 光	円盤投	2位	武部 光

陸上競技 女子総合 準優勝

1500m	優勝	橋本未羽	1500m	3位	辻本彩花
走幅跳	優勝	平田梨花	円盤投	優勝	麻田菜央
800m	2位	橋本未羽			

## 1年生が宿泊学習にいらっしゃいました



今年の1年生は、兵庫県北部の但馬地区にある養父市八千高原へ、宿泊学習に行ってきました。天候が心配されましたが、当日は快晴で山登りの後の一休みは大変気持ちよかったです。途中から突風が吹き荒れ砂嵐の中にいるような状況になり遭難騒ぎになるのではないかと心配された先生方もいたと聞いています。



夜は恒例のキャンプファイヤーで各クラスの出し物があり大変盛り上がりました。終盤に天候が怪しくなってきたので早々にホテルに引き上げていくと、片付けを待っていたかのように雨が降り出しました。意外とこの学年は天候に恵まれているのかな？

次の日は、魚のつかみ取りをしてその場で塩焼きにしながら、お昼のカレー作りに取り組みました。



## 授業参観と育友会総会終了



本年度2回目の授業参観がありましたが、お忙しい中多数ご参観いただき誠にありがとうございました。

また、参観後の育友会総会にも多数ご参加いただき平成25年度の締めと平成26年度の新役員を選出、並びに年間行事予定や予算について慎重審議いただき誠にありがとうございました。皆様方のご協力により総会がスムーズに進行できましたことに感謝申し上げます。



来月6月には体育大会、7月には懇談会、10月には合唱コンクール・文化発表会、11月にはオープンスクール週間、12月にはまた、懇談会と何かとお世話になる機会が多いですが、本校教育に今後ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 《今月のことば》

『しつけの三原則』 一森 信三

- 一、自ら率先して明るく朗らかに生き生きと勇ましく「おはようございます」と、人より先に挨拶をする
- 一、人様に呼ばれたら必ず「ハイ」とハッキリと直ぐに(0.2秒で)返事をする
- 一、履き物を脱いだら、必ず揃え、席を立ったら必ずイスを音を立てずに入れる

※自分を磨き上げるのは、単純で簡単な事を、毎日、怠らず実践することである。